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今年
こ と し

の運動会
う ん ど う かい

も、前日
ぜんじつ

まで雨
あめ

が降
ふ

り、練習
れんしゅう

や準備
じ ゅ ん び

が十分
じゅうぶん

に整
ととの

わない状態
じょうたい

で当日
と う じ つ

を

迎
むか

えました。当日
と う じ つ

も、すっきりとした天気
て ん き

とはいきませんでしたが、それでも延期
え ん き

することなく、

無事
ぶ じ

開催
かいさい

することができました。今年
こ と し

も、午前
ご ぜ ん

・午後
ご ご

と分
わ

けて行
おこな

いました。「全校
ぜん こ う

一
いっ

緒
し ょ

にで

きなくて寂
さ び

しい」という子
こ

ども達
たち

の声
こ え

があり、子
こ

ども達
たち

も全校
ぜん こ う

開催
かいさい

を望
のぞ

んでいることが分
わ

かりま

す。ですが、本校
ほ ん こ う

の校庭
こ う て い

規模
き ぼ

、参観者数
さ ん かん し ゃ す う

、安全面
あんぜんめん

など総合的
そ う ご う て き

に判断
はんだん

し、今
こ ん

回
かい

の形
かたち

で

行
おこな

いました。保護者
ほ ご し ゃ

アンケートでは、賛否
さ ん ぴ

はあるものの、概
おおむ

ねご理解
り か い

頂
いただ

けたようです。 

運動会
う ん ど う かい

の前
ま え

には、午前
ご ぜ ん

午後
ご ご

で分
わ

かれる５・６年生
ねんせい

で、お互
たが

いの演技
え ん ぎ

を見合
み あ

うということを

していました。また、ある学年
が くねん

は、当日
と う じ つ

見
み

られない下学年
か が く ね ん

に演技
え ん ぎ

を披露
ひ ろ う

していました。

上級生
じょうきゅうせい

の姿
すがた

に随分
ずいぶん

と感動
かんど う

したようで、帰
かえ

りの昇降
し ょ う こ う

口
ぐ ち

で演技曲
え ん ぎ き ょ く

を口
く ち

ずさみながら動
う ご

きをま

ねる子
こ

ども達
たち

を見
み

かけました。当日
と う じ つ

見
み

られないという状況
じょうきょう

から、このような交流
こ う り ゅ う

が生
う

まれ、ま

た、じっくり見
み

ることができたことで、より心
こころ

に響
ひび

いたのではないかと思
お も

います。「できない＝失
うしな

う」だけでなく、新
あ ら

たに「生
う

まれる」こともあるのだなあと思
お も

いました。 

また、運動会
う ん ど う かい

当日
と う じ つ

の午後
ご ご

の登校
と う こ う

について、事前
じ ぜ ん

に「登校
と う こ う

時間
じ か ん

の旗
はた

当番
と う ば ん

をしますよ。近
ちか

くの方
かた

にも声
こ え

をかけます。」と仰
おっしゃ

ってくださった保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

がいます。おかげで、午後
ご ご

も見守
み ま も

りの中
なか

で児童
じ ど う

が登校
と う こ う

できました。 

本校
ほ ん こ う

では、保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

も地域
ち い き

の方
かた

も、時間
じ か ん

を作
つ く

って登校
と う こ う

や下校
げ こ う

の見守
み ま も

りを進
すす

んでしてく

ださっています。本当
ほ ん と う

に感謝
かん し ゃ

です。地域
ち い き

の方
かた

が朝
あ さ

の見守
み ま も

り活動
かつど う

を行
おこな

っている学校
が っ こ う

は、比
ひ

較
か く

的
て き

多
おお

いそうですが、保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

も熱心
ねっ しん

に見守
み ま も

りに参加
さ ん か

されている学校
が っ こ う

は、実
じ つ

はあまり多
おお

くないそうです。そういった保護者
ほ ご し ゃ

の皆
みな

さんの日頃
ひ ご ろ

の

見守
み ま も

り活動
かつど う

に対
たい

して、この度
たび

南警察
みなみけいさつ

署
し ょ

より表彰
ひょうしょう

される

こととなり、先日
せんじつ

、代表
だいひょう

としてＰＴＡ会長
かいちょう

様
さ ま

が賞状
しょうじょう

を受
う

け取
と

ってくださいました。これからも、いろいろな方
かた

にご

協力
きょうりょく

いただきながら、学校
が っ こ う

運営
う ん え い

を進
すす

めていければと

思
お も

います。いつもご理解
り か い

ご協力
きょうりょく

ありがとうございます。 


